



Imagen de archivo de protesta de profesionales de Enfermería sobre Atención Primaria. LA VOZ

Médicos de Primaria van mañana a la huelga

Las negociaciones no se retomarán hasta el próximo 2 de mayo

LA VOZ

Ya es definitivo. Este miércoles, 12 de abril, habrá huelga de profesionales médicos en Atención Primaria tras no llegarse a un acuerdo ayer en Sevilla entre representantes sindicales y la Consejería de Salud y Consumo.

La jornada de huelga está convocada solo en centros de salud, consultorios y ambulatorios por parte del Sindicato Médico Andaluz, que ha previsto para paros los días 12, 19 y 26 de abril y 3, 10, 17 y 24 de mayo.

En el caso de Almería, al igual que en el resto de capitales andaluzas, se ha previsto una concentración de médicos para la jornada del 19 de abril.

Negociación Los sindicatos CSIF, CCOO, UGT, SMA y Satse - presentes en la Mesa Sectorial de Sanidad - emplazaron al Servicio Andaluz de Salud (SAS) a una nueva reunión de la mesa técnica de atención primaria el próximo 2 de mayo, tras una jornada "intensa" este lunes en la que no se ha alcanzado ningún acuerdo después de estar reunidos durante más de

ocho horas, y en la que el SAS presentará un nuevo documento a los sindicatos.

En primer lugar, Satse ha advertido que "quedan aún muchos aspectos por cerrar para alcanzar un acuerdo que se eleve a Mesa Sectorial de Sanidad", tras lo que ha considerado que "en las últimas reuniones de la mesa se ha visto un mejor talante negociador por parte de la Administración para incorporar propuestas de las organizaciones sindicales en el documento que presentaron inicialmente el pasado 2 de marzo, pero está aún la difícil la posibi-

lidad de cerrar un acuerdo" a nivel autonómico.

Por este motivo, el sindicato ha insistido "en los mismos argumentos que viene defendiendo" para la mejora de la atención primaria, destacando que "se centran en la necesidad de afrontar un cambio del actual modelo, excesivamente medicalizado, por uno multidisciplinar y cooperativo de todas las profesiones sanitarias como ocurre en la mayoría de los países europeos".

"Privatización" Por su parte, el secretario del Sector de Salud, Servicios

Sociosanitarios y Dependencia de la Federación de Empleados y Empleadas de los Servicios Públicos (FeSP) de UGT Andalucía, Antonio Macías, ha lamentado que la administración siga "emperrada" en no quitar la posibilidad de privatización de la atención primaria, y "no entendemos por qué le tienen que dar tanta vuelta a un documento para justificar que solamente se haría en caso de emergencia sanitaria. No lo entendemos, cuando lo sencillo, si no quieren hacerlo como dicen, es quitarlo y punto", informa Europa Press.

Por otro lado, el portavoz de la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Andalucía, Luis González, ha señalado que solo ha habido avances en cuestiones "muy puntuales" y ha calificado de "poco satisfactorio" el documento presentado por el SAS, aunque valora que las negociaciones "continúen abiertas".

Por último, el presidente de CSIF Sanidad Andalucía, Victorino Girela, ha asegurado que las propuestas repasadas a lo largo de este lunes con el Servicio Andaluz de Salud (SAS) "siguen bastante inconcretas y muy en el aire".

PORTÁTILES PARA IR A LAS RESIDENCIAS

El Servicio Andaluz de Salud ha adquirido 3.412 ordenadores portátiles para que los profesionales de Atención Primaria puedan acceder a los datos clínicos de los usuarios que atienden en domicilios y centros residenciales.

Con estos nuevos ordenadores, se mejora la calidad asistencial y la seguridad en la aten-

ción a estos pacientes al poder consultar la historia clínica digital de los usuarios y disponer de la información necesaria para la toma de decisiones clínicas. Asimismo, los profesionales podrán también incorporar en la historia digital de salud la información sobre la atención realizada al paciente, informa la Junta en una nota.

Retro Almería

III SALÓN DEL
VEHÍCULO CLÁSICO,
DE ÉPOCA Y ANTIGÜEDADES



DEL
14
AL 16 DE
ABRIL

PALACIO DE CONGRESOS AGUADULCE
(ROQUETAS DE MAR)

ALMERÍA2023

Compra tus entradas en RETROALMERIA.COM



ORGANIZA
CLASICASDELSUR.COM
f RETROALMERIA



PONIENTE



Visita de las autoridades al 'Frutibús' en la Escuela Infantil Sol de Portocarrero, donde conocieron el huerto del centro y las actividades saludables que realizan. LA VOZ

El 'Frutibús' hace parada en una escuela de Las Norias

Esta ludoteca itinerante promueve el consumo de frutas, hortalizas y lácteos entre los escolares

FRANCISCO G. LUQUE

El 'Frutibús', una ludoteca itinerante que promueve los hábitos saludables en torno al consumo de frutas, hortalizas y lácteos, llegó este lunes al corazón del 'mar de plástico', a un

Poniente almeriense que es cuna de gran parte de estos sanos productos y de gran calidad que se exportan desde la provincia de Almería a más de medio mundo. Esta iniciativa, creada por las consejerías de Agricultura y Educación, tiene como gran

objetivo inculcar a los más pequeños los beneficios del consumo de estos productos de la dieta mediterránea que contribuyen a tener una mejor calidad de vida.

Uno de los 180 centros en los que ha hecho parada la conocida como 'Ruta

de la Fruta', ha sido la Escuela Infantil Sol de Portocarrero, en el municipio de El Ejido. Allí, decenas de alumnos disfrutaron de una interactiva actividad en este autobús en el que también estuvieron presentes autoridades políticas como Carmen Crespo, consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible; Aránzazu Martín, delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía; o Francisco Góngora, alcalde de El Ejido.

Autoridades El regidor ejidense señalaba que es clave "promocionar el consumo de frutas y hortalizas entre los más pequeños, dentro del ámbito educativo". Agradeció a la Junta de Andalucía esta iniciativa que, además, pone en valor que El Ejido es "cuna de la producción de frutas y hortalizas a nivel mundial", recordando que "es una de las grandes reivindicaciones del sector y hay que ir inculcando sus beneficios. Son ya 4 millones de toneladas que distribuimos por el mundo".

Crespo, por su parte, recalcó que el Frutibús estaba en una "tierra agraria por excelencia" y que tanto la Consejería de Agricultura como la de Educación "tienen una obsesión por enseñar a los menores cuales son los mejores productos que pueden consumir para tener una vida saludable".

PROMOCIÓN DE LOS PRODUCTOS LOCALES

Además de ser una iniciativa para inculcar un consumo de productos sanos entre los más pequeños, en El Ejido el 'Frutibús' ha servido además para potenciar los productos locales por excelencia, como son las hortalizas que se exportan a medio mundo. Que los propios habitantes de la zona conozcan sus beneficios ayuda a fortalecer el prestigio de dichos productos.

Este autobús ya ha enseñado sobre el consumo saludable a unos 10.500 andaluces, destacando que además de los alumnos, "también aprenden padres y profesores", dijo la consejera, que recordó además que "se han impartido ya unos 200 talleres en toda la geografía andaluza, en los que se han repartido unos 7.000.000 de frutas y hortalizas, en packs, entre alrededor de 570.000 escolares andaluces".

Esta iniciativa "forma parte de un plan, de un proyecto, y su colofón será en septiembre, con el Congreso Internacional de la Dieta Mediterránea que se hará en Andalucía", informó Crespo, que volvió a recalcar que "hay que habitar al consumo de frutas y hortalizas con la mayor calidad y sostenibilidad posible, y más aquí en Almería, que las tenemos a mano".

Las autoridades políticas visitaron el huerto de la Escuela Infantil Sol de Portocarrero y conocieron las distintas actividades saludables que hacen sus alumnos.

Teléfono de información
649 332 224

Pide ahora tu cita online en
clinicaquiroya.es

Visítanos sin compromiso
C/ Palos de la Frontera, 1
04007 Almería

ESPECIALISTAS EN
TRASPLANTE CAPILAR
EN ALMERÍA

Quiroya

CIRUGÍA PLÁSTICA & ESTÉTICA

NÍJAR

La ruta a Huebro unirá senderismo y solidaridad en sus 5 kilómetros

● Se celebra este domingo a beneficio de Cáritas Parroquial ● Las inscripciones siguen abiertas y el donativo es de 10 euros

T.F.

El Ayuntamiento de Níjar colabora en la segunda edición de la Ruta Senderista Solidaria que se celebrará este domingo a beneficio de Cáritas Níjar y aporta el dispositivo necesario para garantizar la seguridad de los participantes que cubrirán la ruta de cinco kilómetros que separan La Glorietta de Níjar Villa con Huebro.

La primera se cerró con 310 participantes, a menos de un centenar del cupo. La recaudación, por la venta de dorsales a 10 euros, y de donativos de personas anónimas, con aportaciones al servicio Bizum con una entidad bancaria, se destinó en buena medida al pueblo ucraniano y el resto se dejó de remanente para las actuaciones de Cáritas Parroquial de Níjar.

El objetivo es alcanzar los 400 participantes. El objetivo de esta iniciativa que une la actividad física con la solidaridad es "recaudar fondos económicos destinados a impulsar nuestra labor caritativa en favor de personas con carencias materiales primarias y urgentes. Personas que, por diversas circunstancias, sufren una situación de necesidad extrema" han señalado desde Cáritas Parroquial de Níjar a Diario de Al-

mería.

La edición de 2023 presentará pequeños detalles que sus promotores han creído oportuno introducir para favorecer la participación de la unidad familiar. "Nuestra pretensión es colocar esta actividad en la agenda anual de planes de fin de semana de las familias nijareñas y municipios de alrededor. Con el anhelo de sumar a esta causa todo el apoyo posible, buscamos entre las em-

El Ayuntamiento colabora con el tema logístico, la paella y juegos infantiles

presas y comercios del municipio y provincia una colaboración económica por medio del patrocinio de la actividad" descubren a este periódico.

Las inscripciones siguen abiertas y se pueden formalizar el mismo día de la prueba, de 09:00 a 10:45 horas, en la Plaza de La Glorietta, en Níjar Villa, lugar de la salida, y al correo electrónico outlok.com o al whatsapp 600.50.40.50. El precio de la inscripción o donativo es



La edición de 2022 se cerró con 300 inscritos que los organizadores confía superar este domingo.

de 10 euros y es gratuita para los participantes de 14 o menos años. Para el dorsal cero se ha dispuesto el bizum 04488.

La inscripción incluye una ración de 1 paella gigante y bebida que se servirán al final de la ruta a todos los participantes en el barrio de Huebro, el más antiguo y también el menos poblado del municipio con una decena de vecinos, donde finalizará, y donde el Ayuntamiento de Níjar habilitará una zona de juegos para los más pequeños.

La distancia a recorrer es de unos 5 kilómetros entre las plazas de Níjar Villa y Huebro, por el camino de Huebro, ya asfaltado, con un desnivel que irá desde los 356 de la salida a los 696 metros de la meta, y contará con el apoyo de una ambulancia.



El Consistorio apoya esta iniciativa solidaria.

Rodalquilar tendrá área de juegos infantiles y pista multideportiva

La pista al aire libre tendrá vallado en su perímetro y protecciones contra actos vandálicos

Redacción

La barriada de Rodalquilar contará la próxima temporada con una pista multi deporte equipada para la práctica de distintos deportes como el fútbol; baloncesto; balonmano; hockey hierba; gimnasia; aeróbic; voleibol; fútbol o bádmiton entre otros.

Esta pista multideportiva se

complementará con una zona de juegos infantiles para los más pequeños del barrio aumentando, de esta forma, su nivel de prestaciones. La pista al aire libre contará con vallado en todo el perímetro y protecciones contra actos vandálicos.

La alcaldesa y candidata socialista a la reelección por tercer mandato, Esperanza Pérez Felices, ha visitado el inicio de obras junto a los concejales de las áreas municipales de Fomento y de Agricultura, Yolanda Callejón y Juan Manuel Moreno, respectivamente.

La primer edil de los nijareños desde 2015 amntuvo des-

pués un encuentro con vecinos de dsta pedanía, a quienes ha informado del plan de aparcamientos disuasorios para evitar la saturación de los núcleos urbanos del Parque Natural Cabo de Gata Níjar.

Rodalquilar forma parte de la veintena de barriadas que estructuran la comarca nijareña. Al 1 de enero de 2022, según el Padrón Municipal de Habitantes, su número de vecinos ascendía a 181, ocho más que en 2021. Con todo, este enclave aumenta su población en verano con muchos turistas y personas ligadas con las artes plásticas, fotografía y muralismo.



Pérez Felices visitó la zona con los ediles Yolanda Callejón y Manuel Moreno